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Liebe MitbürgerInnen und Mitbürger,

am 14. März dieses Jahres sind Sie wieder aufgerufen, 
Ihre Stimme für die ehrenamtliche Neubesetzung der 
städtischen Gremien abzugeben; und wie immer in den 
letzten Jahren: gleich drei Mal. 

Die Ortsbeiräte Ihres Stadtteils, die Stadtverordnetenversammlung 
und der Wetterauer Kreistag sind an diesem Tag neu zu wählen. 

Unabhängig davon, wie sich die Corona-Pandemie weiter auswirken wird und die Impfungen 
helfen werden, wird die Kommunalwahl durchgeführt. Den pandemischen Bedingungen wird 
dabei natürlich Rechnung getragen. Nicht zuletzt deshalb kann dieses Mal leider auch nicht 
in der Karl-Weigand-Schule gewählt werden.  

Neben der Entscheidung für eine geeignete Örtlichkeit werden aber auch Plexiglasscheiben, 
Desinfektionsmittel, Abstandsmarkierungen und jeweils frisch desinfi zierte Stifte für eine 
absolut sichere Stimmabgabe sorgen. Es gibt also keinen Grund dieser Wahl fernzubleiben, 
die maßgeblich für die weitere Entwicklung unserer Stadt in den nächsten fünf Jahren sein wird. 

Natürlich besteht aber auch - wie immer - die Möglichkeit Briefwahl zu machen.  

Besonders das „Kumulieren“ und „Panaschieren“, sofern man es nutzen möchte, nimmt doch 
relativ viel Zeit in Anspruch, weshalb dies alleine schon ein Grund sein kann, der Briefwahl 
Vorrang einzuräumen. 
 
Ihre SPD-Florstadt ist Ihnen hierbei auf Wunsch natürlich gerne behilfl ich, ebenso, wie wir 
wieder einen Fahrservice in die Wahllokale anbieten werden.  

Ich denke, dass ich als Bürgermeister - mit der SPD als Mehrheitsfraktion im Rücken - in den 
zurückliegenden zwei Jahrzehnten viel für Florstadt und unsere Mitbürgerinnen und 
Mitbürger tun konnte. Die Entwicklung, die unser Gemeinwesen in dieser Zeit genommen 
hat, wird von Vielen als beispielhaft anerkannt und wir können mit Fug und Recht - aber 
ohne Überheblichkeit - stolz auf das Erreichte in nahezu allen Lebenslagen und Bereichen sein. 

Lassen Sie uns diesen ebenso sorgsamen wie erfolgreichen Weg gemeinsam fortsetzen! 

Gehen Sie bitte am 14. März 2021 zur Wahl (oder machen Sie Briefwahl) und geben Sie der 
erfahrensten und verlässlichsten Kraft in unserer Stadt Ihre Stimme: der SPD! 

 
Es grüßt Sie herzlichst 

Ihr 

 

Herbert Unger

 g

Ihr 

Herbrbrbrbrbrbrbrbrbrbererert Unger



sozialen Maßstäben Rechnung. Die Vereinbarkeit von Berufs- und 
Familienleben ist dank der vorhandenen Betreuungsmöglichkeiten, 
welche sowohl für Kinder als auch für unsere hochbetagten 
Einwohner zur Verfügung stehen, unkompliziert und optimal möglich. 

Die SPD stellt in Florstadt gezielt die Weichen für mehr Lebens- 
und Standortqualität. Wir behalten die bedarfsgerechte 
Weiterentwicklung unserer Kindertagesstätten im Auge und auch der zum Alten- und 
Pfl egeheim zusätzlich errichtete Wohnkomplex für betreutes Wohnen, spiegeln die 
verantwortungsbewusste und familiengerechte Gestaltung der Lebensbedingungen in 
Florstadt wieder.  

Die SPD ist aber nicht nur verlässlicher Partner in Sachen Familien- und Sozialpolitik. Auch in 
anderen Bereichen sind wir nicht untätig. Die Corona-Pandemie hat aufgezeigt, dass 
zukünftig nicht nur der private Lebensmittelpunkt für viele Florstädter*innen, sondern auch 
der Berufl iche sich noch mehr auf das eigene Zuhause fokussiert. Umso wichtiger ist der 
Ausbau der Breitbandversorgung geworden, den die SPD konsequent verfolgt.  

Die Pandemie hat auch sehr deutlich gemacht, welche tragende Rolle dem Erhalt und dem 
Ausbau der ärztlichen Versorgung in unserer Kommune zuteilwerden muss. Zusätzlich darf 
trotz Corona und der Anforderungen, die es an uns stellt, nicht versäumt werden, dass wir 
zukunftsorientiert unsere Bemühungen bezüglich nachhaltiger und bewusster 
Lebensverhältnisse weiter vorantreiben, mit mehr Klimaschutz und neuen Konzepten für 
mehr umweltfreundliche Mobilität.  

Es liegen Herausforderungen vor uns, die wir in Florstadt mit der SPD gemeinsam meistern können! 

Darum ist die SPD die beste Zukunft, die Sie wählen können!

Mit freundlichen Grüßen
Ihre 

 

 

Ute Schneeberger

Liebe Florstädterinnen und Florstädter,

Familie ist da, wo Menschen füreinander sorgen und 
Verantwortung füreinander übernehmen. Dieser 
Verantwortung trägt die SPD-Florstadt mit hohen 

Ihre 

Ute Schneeberger



Liebe Florstädter*innen, liebe Mitbürger*innen,

ob von Geburt an hier wohnhaft oder auch Wahlheimat, 
ist Florstadt für uns alle Lebensmittelpunkt. Diesen 
Lebensmittelpunkt liebens- und lebenswert zu erhalten 
und zu gestalten ist schon immer zentraler Ansatzpunkt 
für das Wirken der SPD-Florstadt.  

Mit aktivem Engagement stellen wir uns den Herausforderungen der 
Zeit, um Florstadt auch in Zukunft zum Besten voranzubringen und 
weiterzuentwickeln.  

Die Förderung der zahlreichen Vereinsangebote und deren ehrenamtlich tätigen Mitglieder, 
zum Erhalt eines sportlich und kulturell aktiven Lebensumfeldes in Florstadt, sind für uns 
genauso wichtig, wie ein bezahlbares, umfassendes Betreuungsangebot in den 
Kindertagesstätten und Schulen oder eine familiennahe, adäquate Unterbringung und 
Pfl ege unserer betreuungsbedürftigen älteren Mitmenschen.  

Florstadt braucht sich mit dem Erreichten - weder im Wetteraukreis noch hessenweit - nicht 
zu verstecken, denn wir haben in diesen Bereichen hervorragende Arbeit geleistet! 

Die Corona-Krise macht deutlich, dass wir in Zeiten leben, in denen Politik Haltung beweisen 
muss. In denen der Zusammenhalt der Gesellschaft wichtiger ist, denn je. In diesen Zeiten 
versäumen die meisten anderen Parteien, Politik mit einer klaren Botschaft zu machen. 
Darum unterscheidet sich der Anspruch der SPD an Kommunalpolitik grundsätzlich zu der 
von anderen Parteien. Die SPD fordert die gerechte Ausstattung mit fi nanziellen Mitteln um 
Gestaltungsräume zu haben und um Florstadt auch weiterhin durch Innovationen und 
Entwicklungen für die Zukunft gezielt zu stärken. 

Sie können die Lebensqualität und die Zukunft für Florstadt aktiv mitgestalten! Kommen Sie 
auf uns zu, damit die SPD-Florstadt als verlässlicher, politischer Partner Ihre Wünsche und 
Anregungen aufnehmen und einbringen kann.  

Am 14. März 2021 ist Kommunalwahl und ich bitte Sie, gehen Sie wählen! 

Jetzt gilt es, mit einem neuen Team und gemeinsam mit unserem Bürgermeister Herbert 
Unger die Aufgaben, die auf uns zukommen werden, zu bewältigen. 

Geben Sie Ihre Stimme der SPD und unterstützen Sie uns Florstadt auf einem sicheren und 
guten Weg in die Zukunft zu geleiten! 

Mit sozialdemokratischen Grüßen 

 

 

Dieter Richter 

-Vorsitzender der SPD-Florstadt-
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und unsere Stadt strukturell zukunftsfähig vorangebracht
- zu Ihrem und unser aller Gewinn! 

Auch im Vergleich mit anderen Kommunen müssen wir uns nicht 
verstecken, weder im Wetteraukreis noch auf hessischer Ebene. Wir 
gestalten Politik für Jung und Alt, für Singles, Verheiratete und Familien.  

Mit der Umgestaltung des Tennenplatzes in Nieder-Florstadt zu einem Kunstrasenplatz, 
schaff en wir den Grundstock insbesondere für die sportliche Betreuung und Entwicklung von 
Kindern und Jugendlichen aller Florstädter Fußballvereine. 

Jahr für Jahr ist es uns gelungen, trotz unsicherer fi nanzieller Zeiten in der Vergangenheit 
und Gegenwart, mit einer soliden Finanzpolitik die hohen Sozialstandards unserer Stadt zu 
erhalten. Dies soll auch in Zukunft so bleiben!  Für Sie, für uns, für alle Bürgerinnen und Bürger! 

Wir setzen uns ein:
• für den Ausbau des Betreuungsangebotes unserer Florstädter Kinder mit einer 
 weiteren Kindertagesstätte für bis zu 7 Gruppen
• einer innerörtlichen Entwicklung mit der Schließung von Baulücken
• sowie dem Erhalt und der Verbesserung von sinnvollen und fi nanzierbaren 
 ökologischen Maßnahmen

Mit einem Team aus alten, erfahrenen sowie jungen, dynamischen Bewerber/innen stellen wir uns 
gemeinsam mit unserem Bürgermeister Herbert Unger den anstehenden Zukunftsaufgaben. 

Dies wird aber nur möglich sein, wenn Sie am 14. März zur Wahl gehen und uns weiterhin 
Ihr Vertrauen schenken, indem Sie der SPD Ihre Stimme geben. 

Für dieses Vertrauen bedanke ich mich schon im Voraus sehr herzlich bei Ihnen. 

Herzlichst Ihr 

 

 

Torsten Trupp 
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

schon seit vielen Jahren und Jahrzehnten waren und 
sind die Sozialdemokraten die treibende politische Kraft 
in Florstadt. Wir haben viele Herausforderungen gemeistert 



Das haben wir in den letzten 5 Jahren für Sie erreicht: 

• Neubau eines zentralen Feuerwehrstützpunktes in Nieder-Florstadt und 
 Zusammenführung der Wehren Nieder- und Ober-Florstadt 

• Umzug der Feuerwehr Leidhecken in das neu geschaff ene Gerätehaus 

• Erhalt von sportlichen und kulturellen Angeboten der Stadt 

• Finanzielle Unterstützung für unsere Vereine durch die Vereinsförderung 

• Umsetzung von Baugebieten in Stammheim, um junge Familien in Florstadt 
 heimisch werden zu lassen 

• Schließung innerörtlicher Baulücken in verschiedenen Stadtteilen 

• Betreutes Wohnen mit zahlreichen Tagespfl ege-Betreuungsplätzen    

• Erweiterung der Kita „Sonnenschein“ in Stammheim               

• Installation von Mitfahrbänken in allen Stadtteilen 

• Verstärkte Nahverkehrsanbindung in vier Stadtteilen 

• Restaurierung und Ausgestaltung einiger historischer Dorfbrunnen mit 
 Sitzbänken und Blumenkübeln 

• Neugestaltung von Erholungs- bzw. Ruhezonen in mehreren Stadtteilen 

• Erweiterung des Gewerbegebietes in Nieder-Mockstadt 

• Grundhafte Straßensanierung in verschiedenen Stadtteilen 

• Verbesserung der Infrastruktur durch Bordsteinabsenkungen und Verkehrsberuhigungen 

• Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED Technik

Versprochen...

Wir haben die bestehenden Lücken im Bereich des betreuten Wohnens mit dem 

Neubau der neuen Wohneinrichtung am Pfl egeheim geschlossen und werden 

die Lücken im Bereich der Sport-, Jugend- und Kinderbetreuung mit dem Neubau 

des neuen Kindergartens und der Erneuerung des Tennenplatzes zum Kunstrasenplatz 

im Jahr 2021 schließen.



• Weiterer Ausbau des Internet-Angebotes mit Gigabit-Geschwindigkeit 

• Erhalt und Ausbau der ärztlichen Versorgung 

• Erhalt und Ausbau der Lebensmittel- und Einzelhandelsangebote vor Ort 

• Verbesserung des öff entlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) 

• Weiterer Ausbau der Barrierefreiheit auf Florstadts Straßen und in öff entlichen Gebäuden 

• Erhöhung der Verkehrssicherheit und Lärmreduzierung auf unseren Hauptverkehrsstraßen 

• Anschluss des städtischen Radwegenetzes an den Bahnhof in Friedberg und den Vulkanradweg 

• Stärkung der Schulstandorte in Nieder-Florstadt und Stammheim 

• Neubau der Kita „Auenland“ in Nieder-Florstadt

• Sicherstellung der Qualitätsstandards in allen Kitas

• Fortschreibung des regionalen Flächennutzungsplanes mit Neubaugebieten in 
 allen Stadtteilen

• Neues „Energie-Plus“-Baugebiet in Richtung Dorn-Assenheim/Reichelsheim
 
• Erweiterung des Gewerbegebietes Nieder-Mockstadt im Bereich der B275
 
• Schrittweise Sanierung schadhafter Wohnstraßen (ggf. mit Erneuerung der Wasser- und 
 Abwasserleitungen) und Hausanschlüsse
 
• Anpassung des Stadtwaldes und des Markwaldes Nieder-Mockstadt an die 
 trockenen Wachstumsbedingungen
  
• Fortsetzung und Förderung der energetischen Sanierung und Modernisierung durch 
 Verzicht auf fossile Energieträger 

• Weiterer Ausbau der Photovoltaikanlagen in den zu sanierenden städtischen Liegenschaften
 
• Stufenweise Umrüstung des städtischen Fuhrparks auf nachhaltige alternative Antriebe
 
• Förderung einer Wasserstoff tankstelle im Stadtgebiet (auch in Absprache mit DHL, 
 um deren Flottenumrüstung positiv zu begleiten)
 
• Fortführung der Vereinsförderung

Das sind unsere Ziele für die nächsten 5 Jahre: 

...und gehalten!



Ortsbeirat Nieder-/Ober-Florstadt

Holger
Wenisch

Karin
Werner

Lothar
Hartmann

Elke
Wolf

Horst
Werner

Helmut
Buseck

Rudi
Goll

Norbert
Wolf

Christian
Trupp

Lukas
Lux

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten:



• Fertigstellung der neuen Kita „Auenland“ bis zum Sommer 2022 

• Energetische Sanierung und Modernisierung der Bürgerhäuser  

• Machbarkeitsstudien zum Erhalt oder zur Erneuerung der Kita „Lummerland“ in der 
 „Kirchgasse“ und Verbindung mit einem Hortangebot 

• Ausbau der Hofanlage und des Parkplatzes auf dem Saalbau-Gelände sowie Ausbau des 
 Dachgeschosses im Saalbau-Museum 

• Neubau einer öff entlichen Toilette am Messeplatz in Nieder-Florstadt 

• Errichtung von Wohnmobilstellplätzen am Festplatz in Ober-Florstadt 

• Erhalt und Ausbau der Lebensmittel- und Einzelhandelsangebote vor Ort 

• Sanierung/Umgestaltung des ehemaligen Toilettenhäuschens an der Schule in Ober-Florstadt 

• Bordsteinabsenkungen/barrierefreie Übergänge in der „Reitfeldstraße“ Nieder-Florstadt 
 (in Richtung Messeplatz) 

• Verkehrsberuhigung am Ortseingang „Altenstädter Straße“ 

• Forcierung der Umgehungsstraße für Nieder- und Ober-Florstadt auf Basis der 
 kommunalen Vorplanung

• Neues „Energie-Plus“-Baugebiet in Richtung Dorn-Assenheim/Reichelsheim in 
 mehreren Abschnitten 

• Umwidmung des Geländes am alten Feuerwehrhaus Nieder-Florstadt 

Das wollen wir für Sie erreichen: 



Ich fühle mich in Florstadt sehr wohl. Man wohnt hier dörflich 
und die Infrastruktur ist dank der treibenden politischen Kraft 
der SPD sehr gut. Das politische Geschehen der Stadt 
interessiert mich sehr, insbesondere die Umwelt-Aspekte.  

Mit großem Interesse nehme ich an politischen Veranstaltungen 
teil, z.B. als Gast bei der Stadtverordnetenversammlung. Gerne 
möchte ich die Zukunft von Florstadt für Groß und Klein mitgestalten. 

Für Demokratie muss man kämpfen – jeden Tag! 

Die Umweltpolitik der SPD-Florstadt sorgt in unserer Stadt für die Erhaltung und 
Weiterentwicklung einer lebenswerten Umwelt und hat bereits einige Erfolge zu verzeichnen. 
Diese Erfolge dürfen uns aber nicht dazu verleiten, in unseren zukünftigen Anstrengungen 
nachzulassen. Dafür möchte ich mich aktiv einsetzten und dazu beitragen, trotz der 
schwierigen Corona-Zeit unsere Ziele immer im Auge zu behalten. 

Ein Weiteres meiner Interessenfelder ist die Familienpolitik. Familienfreundlichkeit ist 
ein wichtiger Standortfaktor und Florstadt ist hier durch die sozialgeprägte Politik der 
SPD gut aufgestellt. Dank der vorhandenen Betreuungs- und Bildungsangebote für 
unsere Kinder und die mögliche Unterbringung pflegebedürftiger Senioren/innen im 
angesiedelten Alten- und Pflegeheim, sowie des betreuten Wohnens, stellt Florstadt 
ein attraktives Wohnumfeld für Familien dar. Ich möchte aktiv die Weiterentwicklung 
dieser Infrastruktur begleiten, um das Angebot bedarfsgerecht zu erhalten und 
zukunftsorientiert auszubauen.
 

Daher meine Bitte: Gehen Sie am 14.03.2021 zur Wahl und wählen Sie SPD! 

Mit freundlichen Grüßen 
Ihre 

 

Elke Wolf

Liebe MitbürgerInnen und Mitbürger,

seit 3 Jahren wohne ich in Florstadt und bin eine 
überzeugte Sozialdemokratin.  

Ihre 



Sehr geehrte Seniorinnen und Senioren – 

liebe Bürgerinnen und Bürger,

als stellvertretender SPD-Ortsvereinsvorsitzender 
und Stadtverordneter, richte ich in Vertretung 
unseres erkrankten Seniorensprechers und Freundes, Rolf Setulla, 
im Blickwinkel zu einem elementar wichtigen Politikfeldes der 
SPD-Florstadt, einige Worte an Sie. 

Seit Kurzem ist der Florstädter SPD-Vorstand neu aufgestellt, und 
daher bitte ich Sie, uns ihre Wünsche, Anregungen, Ideen und 
selbstverständlich auch Kritik mitzuteilen, um eine aktive 
Zusammenarbeit in Zukunft konstruktiv gestalten zu können. 

Während der letzten Wahlperiode konnten wir für Sie viele Punkte umsetzen, die Sie in 
diesem Programm nachlesen können.

Für die nächsten Jahre planen wir die Weiterführung des Erreichten, sowie den Ausbau des 
kulturellen Angebotes durch örtliche Vereine, Verbände und unserer Stadt, wie z.B. der 
Seniorenausfl ug oder den Veranstaltungen von Florstadt Kulturell.

Schließen möchte ich meinen Beitrag wiederum mit leicht abgeänderten, aber nach wie vor 
aktuellen Gedanken meines Freundes Rolf Setulla: 

Eure Meinung zählt! Unser Florstadt kann sich sehen lassen, aber wir alle wissen: gut ist 
lange nicht genug, wenn es noch besser geht. Helft uns daher, eure Interessen in die 
städtischen Gremien zu tragen. 

Gehen Sie zur Wahl und unterstützen Sie die SPD-Florstadt auch in Zukunft. 

Wir freuen uns über eine rege Zusammenarbeit mit Ihnen und Euch. 

Daher verbleibe ich 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

Euer Lothar Hartmann 

 
Bleiben Sie in diesen Zeiten auch weiterhin gesund.
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Unsere Kandidatinnen und Kandidaten:

Ortsbeirat Staden



• Sukzessiver Rückbau der historischen Parkanlage auf die ursprüngliche Planung von 
 E. Petzold auf Basis des vorliegenden Parkpfl egekonzeptes  

• Erhalt des Sauerbrunnens und der historischen Anlagen im Ortskern 

• Aufwertung des Kastellgrundstückes in Abstimmung mit der Kreis- und Landesarchäologie  

• Erhalt des Kindergartenstandortes „Mikäsch“ 

• Schaff ung von Lebensmittel- und Einzelhandelsangeboten vor Ort 

• Verkehrsberuhigung auf der B275 

• Neue Bauplätze in Richtung Stammheim 

• Weitergehende zügige Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses „Löw‘sches Schlosses“, 
 mit Vorplatz und dem Einbau moderner Fenster 

Das wollen wir für Sie erreichen: 



Günther
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Unsere Kandidatinnen und unser Kandidat:

Ortsbeirat Nieder-Mockstadt



Das wollen wir für Sie erreichen: 

• Fertigstellung der Dorferneuerungsprojekte „In der Ecke“, „Lauterbacher-/Frankfurter Straße“
 und des Festplatzes

• Erhalt der historischen Synagoge als Abschlussprojekt der Dorferneuerung (IKEK)

• Klärung der weiteren Verwendung des ehemaligen Schulgebäudes mit Nebenanlage 

• Energetische Sanierung und Modernisierung des Bürgerhauses

• Forcierung des Baus einer Umgehungsstraße durch den Bund und/oder weitere Verbesserungen 
 zur Verkehrsberuhigung und Lärmreduzierung im Verlauf der B275 (z.B. einer Mautbrücke 
 am Ortseingang)

• Neubaugebiet in Richtung Orlesgärten 

• Erweiterung des Gewerbegebietes in Richtung Autobahn und entlang der B275 

• Erhalt des Markwaldes Mockstadt 

• Findung weiterer Lösungsansätze des Themenkomplexes „Historische Erdkeller“
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Unsere Kandidatinnen und Kandidaten:

Ortsbeirat Stammheim



• Fertigstellung des Dachgeschossausbaus für die Schülerbetreuung und dem 
 Arbeitskreis Dorfgeschichte 

• Sanierung der Brunnenanlage in der „Weedgasse“ 

• Neugestaltung der Verkehrsinsel Ecke „Sodenweg/Wetterauer Straße“ 

• Verkehrsberuhigungs- und Lärmminderungsmaßnahmen im Bereich der Ortsdurchfahrt 
 „Gießener Straße“ und „Hanauer Straße“ 

• Dringende Verbesserung des Internetangebotes (Breitbandausbau) 

• Erneuerung der Nebenanlage in der „Hanauer Straße“ (mit Verkehrsberuhigung und 
 Verbesserung der Fußgängersicherheit) durch das Land Hessen 

• Zweiter Abschnitt des Neubaugebietes “In den Lachegärten“ und „Am Oberholzberg” 

• Tempo-30-Zone im gesamten Neubaugebiet “In den Lachegärten“ und „Am Oberholzberg” 
 nach Abschluss der Baumaßnahmen im 2. Bauabschnitt mit gesicherter fußläufi ger 
 Anbindung an den Ortskern 

Das wollen wir für Sie erreichen: 



• Energetische Sanierung und Modernisierung des Bürgerhauses mit fi nalem Ausbau des 
 Dachgeschosses und der Außenanlage (Schotterplatz) 

• Aufrüstung der Bürgerhausküche und Verbesserung der Angebote für Vereine 

• Fertigstellung des neuen Feuerwehrgerätehauses mit Außenanlage 

• Neues Baugebiet in Richtung Bingenheim 

• Finale Ausgestaltung des idyllischen Parks mit dem Hauptaugenmerk auf optische 
 Aufwertung des kleinen Teichs und die des Brunnen-Areals 

Marlen
Dewitz

Richard
Menzel

Holger
Zeuner

Andreas
Feil

Unsere Kandidatin und Kandidaten:

Das wollen wir für Sie erreichen: 

Ortsbeirat Leidhecken



Wetterauer Kreistag

Unser Kandidat:

Dieter Richter, Listenplatz Nr. 12:
Die Schiene ist das Fundament einer modernen Mobilität in der 
Wetterau. Durch Ausbau der S-Bahnlinie 6, die Reaktivierung der 
Horloff talbahn sowie der Ausbau und Elektrifi zierung der 
Niddertalbahn gewährleisten wir eine bessere Anbindung unseres 
ländlichen Raums an die Metropolregion. Geschicktes „Weichen 
stellen“ bei der Modernisierung unseres Schienenverkehrs trägt 
direkt zur Bereicherung der Lebensqualität im Wetteraukreis bei! 
Auch der demographische Wandel und die Leerstände in den 
Dorfkernen werden aktiv mitbekämpft, wenn die Wetterau gut 
„verschient“ zum attraktiven Wohnumfeld und einer begehrenswerten 
Alternative für den Ballungsraum wird. Der Wetteraukreis ist 
gut für die Zukunft aufgestellt, wenn der Schienenverkehr gut, 
schnell und verlässlich ist. Wenn Berufspendler*innen in die 
Rhein-Main-Region gerne auf das eigene Fahrzeug verzichten, 
erreichen wir zudem eine dauerhafte Entlastung des 
Straßenverkehrs und der Umwelt. 

Janine Lang, Listenplatz Nr. 39:
Ich kandidiere erstmals für den Wetterauer Kreistag, da ich 
meine berufl ichen Qualitäten mit meinem politischen Interesse 
zum Wohle der Wetterauer Bürger*innen verbinden möchte.
Im Wetteraukreis möchte ich mich für die Themen „Bildung“ und 
„Tourismus“ einsetzen.
Nach meiner Ausbildung zur Verwaltungsfachwirtin und 
Ausbilderin habe ich gemerkt, wie wichtig das Thema „Bildung“ 
ist. Berufl iche Bildung und Weiterbildung sollte jedem möglich 
sein, um Chancengleichheit zu garantieren. Junge Menschen 
sollten die bestmögliche schulische und berufl iche Ausbildung 
erhalten, damit sie ideal auf das zukünftige Berufsleben 
vorbereitet sind. In den schulischen Alltag müssen digitale 
Medien verstärkt eingebunden werden, darum muss die 
Digitalisierung weiter vorangetrieben werden. Wir brauchen Konzepte 
für das „Homeschooling“ und für das Arbeiten im „Homeoffi  ce“.
Als Tourismusbeauftragte der Stadt Florstadt liegt mir das 
Thema „Tourismus“ ebenso am Herzen. Ich möchte mich für 
die Förderung der Regionalentwicklung, für den Ausbau von 
Fahrradwegen und E-Bike-Ladestationen und des Angebotes für 
Wohnmobilstellplätze stark machen.

Unsere Kandidatin:



SPD-Florstadt sagt DANKE! 

Die SPD-Florstadt möchte es nicht versäumen und hier die Möglichkeit nutzen 
um Dankbarkeit und Wertschätzung gegenüber allen zum Ausdruck zu bringen, 
die seit Beginn der Corona-Krise mehr als nur ihre Pfl icht tun. In dieser von 
Einschränkungen und Entbehrungen geprägten Zeit leisten viele Großartiges, 
sind über sich hinausgewachsen und haben unter Höchstbelastung unser „System“ 
am Laufen gehalten.  

DANKE für Euren Einsatz und Euer Durchhaltevermögen!

Auch wenn wir hoff en, dass uns niemand „durch die Lappen“ gegangen ist, bitten wir um 

Entschuldigung, falls wir jemanden vergessen haben sollten.


